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10月11日（火） 東海環状自動車道の整備促進を要望
栗原中経連常務理事は、一見三重県知事、日沖いなべ市長およびいなべ市の企業代表者（（株）デンソー）とと
もに、宮本財務省政務官[写真左]ならびに吉岡国土交通省技監[写真右]と面談し、東海環状自動車道西回り
区間の早期全線開通を要望した。

10月18日（火） 西知多道路の整備促進を要望
栗原中経連常務理事は、伊藤衆議院議員、松井愛知県副知事および沿線企業（日本製鉄（株））とともに、宮本
財務省政務官[写真左]、清水国土交通政務官をはじめ国土交通省幹部[写真右]と面談し、西知多道路の早期
全線開通を要望した。

10月28日（金） 愛知県 河川・海岸堤防などにおける地震・津波対策の整備を要望
栗原中経連常務理事は、松井愛知県副知事、石黒南知多町長らとと
もに、高橋国土交通省総括審議官をはじめ国土交通省・農林水産省
の幹部と面談した。各面談先では、「河川・海岸堤防などの整備に
必要な補助金および交付金予算の継続的な確保」や「『防災・減災、
国土強靱化のための５か年加速化対策』を強力に推進するための
十分な予算の確保」などを要望した。

11月１日（火） 名岐道路の早期整備を要望
栗原中経連常務理事は、松井愛知
県副知事および中野一宮市長とと
もに、金子財務省政務官[写真左]、
吉岡国土交通省技監をはじめ国土
交通省幹部[写真右]と面談し、
名岐道路の早期整備を要望した。

11月２日（水） 愛知県における広域幹線道路網などの整備推進を要望
中経連は、愛知県（松井副知事）、名古屋市、名古屋商工会議所、名古屋港管理組合、愛知県港湾経済連合会
および中部国際空港（株）、トヨタ自動車（株）とともに、稲田中部地方整備局長をはじめ中部地方整備局幹部
と面談し、国際競争力強化
に向けて、愛知県内の道路
や港湾および水防災対策な
どの整備推進、リニアの建
設促進や空港の機能強化を
要望した。
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11月２日（水） 経済産業省の製造産業局長へ中部圏の航空機産業存続支援を重ねて要請
するとともに、次世代エアモビリティ産業振興に関する国との連携強化策を相互確認
国内最大の産業集積地である中部圏の航空機産業基盤が、新型コロナウイルスパンデミックや客先の品質問
題を抱えるＴｉｅｒ―１事業の長期低迷、さらに国産ジェット旅客機開発凍結などによって過去経験した事がない
存続危機に晒されている。2022年６月に航空機産業存続支援に関する要望書を国へ提出したが、９月に実施し
たフォローアップで、サプライチェーン各社の経営指標が更に悪化の一途を辿っている事態が判明。中経連は

中部経済産業局ならびに中部航空宇宙産業技術センター
らと連携し、経済産業省の山下製造産業局長に対してさら
なる航空機産業存続支援を重ねて要請するとともに、防衛
装備から社会実装に至る次世代エアモビリティ産業振興に
関する国との連携強化策について相互確認を実施した。

11月７日（月） 名古屋三河道路の早期整備を要望
栗原中経連常務理事は、道浦愛知県建設局長、近藤刈谷副市長、中根岡崎市長、宮島知多市長および名古屋
商工会議所、沿線企業（（株）豊田自動織機、
（株）アイシン）とともに、中部地方整備局道路
部の永田道路調査官と面談し、名古屋三河道
路の早期整備を要望した。

11月９日（水） 西日本経済協議会第64回総会決議を要望
中部および北陸、関西、中国、四国、九州の６経済連合会で構成する西日本経済協議会は、松野官房長官をは
じめ関係省庁、自由民主党幹部に対し要望活動を実施した。水野中経連会長をはじめ６経済連合会の代表者
が一堂に会し、10月17日の総会で採択された決議にもとづき、①資源・物資の安定的な確保などに向けた
取り組みの推進、②イノベーションによる成長産
業の創出、③カーボンニュートラルの実現に向
けた取り組みの推進、④地方の魅力向上と分
散型社会実現の推進、⑤広域連携と国土強靱
化に向けた社会基盤整備の５項目を要望した。

11月17日（木） 新東名高速道路の６車線化整備を要望
栗原中経連常務理事は、今枝衆議院議員、松井愛知副知
事、下江新城市長および名古屋商工会議所とともに、西田
国土交通政務官をはじめ国土交通省幹部と面談し、新東
名高速道路の愛知県区間の６車線化整備を要望した。

12月２日（金） 第二滑走路建設促進期成同盟会の要請活動
中部国際空港第二滑走路建設促進期成同盟会（会長：大村愛知県知事）
は、清水国土交通大臣政務官、梶山自民党幹事長代行、石井公明党幹事長
と面談し、中部国際空港第二滑走路の整備を始めとする機能強化の早期
実現に向けた要請を実施した。中経連からは本同盟会副会長の水野会長
が出席した。

山下製造産業局長へ要望書を手交する水野会長

清水国土交通大臣政務官へ第二滑走路
の整備を始めとする機能強化の早期実
現を訴える水野会長


